

[ARTICLES](#)[LOOKBOOK](#)[CONTACTEZ-MOI / CONTACT ME](#)[PUBLICATIONS](#)[VIDE-DRESSING](#)

Semaine de la mode de Montréal / 25ième édition / Jour 1

mercredi 4 septembre 2013



Tout d'abord, je ne peux passer omettre de vous parler de l'Arsenal. Je peux vous dire que la petite fille de Québec se sentait littéralement "Faire partie du monde des Grands"! L'Arsenal est un établissement de grande envergure qui se retrouve dans un quartier où on n'irait probablement pas s'aventurer s'il n'y était pas situé. Je ne savais pas à quoi m'attendre, mais une fois sur les lieux, on aurait pu facilement voir ma mâchoire au sol! Tout y était; la décoration, une salle de défilé immense, une salle de presse, sans oublier les 1001 vedettes et personnes du milieu du show-business, du beau mode, de beaux vêtements... Bref, un endroit comme je les aime, un endroit où je me sens bien!

DINH BÀ DESIGN - 10 ans

Pour ses 10 ans, DINH BÀ nous en a mis plein la vue hier soir. Il nous a offert une variété de styles et de tendances qui m'ont charmé. Passant du chic au casual, des coupes asymétriques aux coupes plus sobres, des couleurs neutres aux pastels, il nous a fait part de sa versatilité en nous démontrant ses tendances hommes/femmes pour le Printemps-Été 2014.



DINH BÀ nous a démontré plusieurs styles, plusieurs textures, plusieurs coupes, plusieurs motifs et même plusieurs couleurs! Que préférez-vous? J'ai un faible pour le noir et le blanc, définitivement les deux robes du centre sont mes préférées.



Cette robe c'est une vraie oeuvre d'art! Le genre de robe que l'on veut posséder, mais qu'on ne mettrait jamais par peur de l'abîmer! En fait, je ne penserais pas être le genre de fille à avoir l'occasion de porter une telle robe! Quoi que... je pourrais toujours me trouver une occasion de la porter question de vivre l'expérience de faire virevolter au vent une telle robe!



Je craque définitivement pour la collection pour homme de DINH BÀ! Le look bad boy on aime ça! Qu'est-ce que les photos 2 et 4 vous évoquent? Sincèrement je ne suis pas trop sûr de vouloir voir mon copain arriver dans de telles tenues, mais c'est le Bad Boy à l'extrême même! Il vous faut de même savoir oser dans la vie!



DINH BÀ , Designer